

Colaboradores

Jacob Buganza

Es investigador titular adscrito al Instituto de Filosofía de la Universidad Veracruzana. Además, es docente en la Facultad de Filosofía de la misma universidad, así como *Fellow* del Rosmini Institute de Varese, Italia. Es Vicedirector de la revista internacional *Rosminianesimo filosofico*. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores de México desde 2009. Sus últimos libros son: *El carácter de la filosofía rosminiana* (Xalapa, 2020), *Introducción a la metafísica de Leibniz* (Ciudad de México, 2020), *La metafísica de Mauricio Beuchot* (Ciudad de México, 2018) y *El dinamismo del ser trinitario* (Barcelona, 2017).

José María Cabrera

Es sacerdote de la Orden de Predicadores. Licenciado en Teología (UCA), Licenciado en Ciencias de la Religión (UNSTA), Licenciado en Psicología (Universidad Nacional Córdoba), Mag. en Psicoterapia Individual y grupal (Univ. Maimónides). Ha sido profesor de Teología Dogmática en la UNSTA, en la UCA, en la Universidad Católica de Córdoba, y en la Universidad Católica de San Juan. Actualmente es profesor de Teología Dogmática en la Facultad de Ciencias Jurídicas, Políticas y Sociales de la UNSTA en Tucumán.

Gerard Cresta

Es Licenciado en Filosofía (UBA), Doctor en Filosofía (Albert-Ludwigs-Universität, Freiburg, Alemania). Miembro de la Société Internationale pour l'Étude de la Philosophie Médiévale (SIEPM) y de la Association Internationale d'Études Patristiques (AIEP). Miembro Académico del Centro de Estudios e Investigación en Filosofía Patristica y Medieval, Facultad de Humanidades y Artes, Universidad Nacional de Rosario. Profesor Adjunto de Historia de la Filosofía Antigua (UCA). Investigador del CONICET. Áreas de investigación: Filosofía Antigua y Medieval, Metafísica. Publicaciones nacionales e internacionales.

Mario Di Giacomo

Es Doctor y Magister en Filosofía, magister en Ciencia Política, licenciado en Filosofía. Profesor e investigador de Filosofía Medieval y Filosofía Política en la Escuela de Filosofía, en la Maestría de Filosofía de la Universidad Católica Andrés Bello y en el Instituto de Teología para Religiosos (Caracas). Actualmente (2019-2020) es docente-investigador en el ISFODOSU (República Dominicana). Es autor de los libros *Poder secular, espíritu laico y teorías emergentes de gobierno en la Edad Media* (2012), *Deliberación y republicanismo en el pensamiento de Jürgen Habermas* (2013), *El consenso popular y la teoría de la representación en De potestate regia et papali de Juan de París* (2014), *La República deliberativa de Jürgen Habermas* (2016), *Scripturae* (2016), *Ética, derecho y economía según santo Tomás de Aquino* (2017), *Las dos espadas de Dios. Antecedentes teológicos del estado de excepción* (2017), *Ateísmo, amor y justicia en el pensamiento de Emmanuel Levinas. Un diálogo con Dios después de la muerte de Dios* (2017) y *Cosmópolis vs necrópolis. Entre la razón que fomenta la vida y la razón que la suspende* (2020).

Juan José Herrera

Es fraile de la Orden de Predicadores. Enseña en la Facultad de Humanidades de la Universidad del Norte Santo Tomás de Aquino. Dedicó sus trabajos principalmente a la metafísica y a la teología *de Deo* de santo Tomás.

Jerónimo José Ramírez

Es estudiante de Licenciatura y Profesorado en Filosofía en la Universidad del Norte Santo Tomás de Aquino (CEOP-UNSTA), actualmente transitando el último año de la carrera. Participa como investigador junior en el instituto Bases para el Bien Común (BASES). También se desempeña como docente de nivel medio en el Colegio Los Molinos (Munro) y como profesor de Doctrina Católica en el Colegio Los Robles (CABA, sede Centro).